

はじめに

はっきりとした確証はないが、「あびる」という名字が九州と千葉に偏って存在するという話を聞いたことがある。確かに私の父親は、千葉出身であるし、前述の「畔蒜不動産」も千葉県内にある。九州地方に「あびる」という名字が存在するかどうかはわかっていない。このページを見た方で九州地方の方、いらっしゃいましたらご一報下さい。

長崎県対馬には阿比留さんたちがたくさんいるらしい。

九州地方の「あびる」さんから情報を頂きました。

九州地方にあびるのルーツがあると前述しましたが、そのことを調べようとサーチエンジンを使い「abiru」というキーワードで検索してみたところ、「阿比留 栄二」さんという方を発見しました。さっそく私は阿比留さんにメールをだしてみました。そして阿比留さんから頂いたメールには、衝撃的な発見がありました。それは、次のような内容です。阿比留栄二さんのご協力には心よりお礼申し上げます。

～頂いたメールから一部を抜粋～

私は、長崎県の対馬という離島（博多港から船で4時間30分）で生まれましたが、この島には阿比留という名字が非常に多く、島ではもっともメジャーな名前の一つです。
電話帳にも阿比留がずらっと並んでいます。
九州では阿比留といえば、対馬出身ということではほぼ間違いありません。
僕が小さいころ見た人名辞典には、蘇我氏の末裔だとかかかれていたような気がしますが真意のほどは定かではありません。

おおっ！凄いいではないですか！私をはじめに冗談で言っていた「村人全員あびるさん」ではないですが、「あびる」がメジャーな土地があったとは・・・。

「阿比留」と「阿蛭」、字は違いますが、なにか関係はあるはず、やはり「あびる」のルーツと九州地方には、密接な関係があるようです。対馬といえば台湾などとも国境を接する国境の町であるということしか私は、知らなかった、いずれにしても東京に行くより台湾に行く方が近い土地である。もしかして「あびる」は、海洋の民なのではないだろうか？ちなみに私の祖父は、九十九里浜で漁師をしていたらしい・・・。

- ・対馬は台湾とは接してません。韓国と背してます - 阿比留 (2011年03月20日16時39分00秒)
- ・私は結婚して阿比留になりました対馬出身です。 - 阿比留 (2011年08月15日09時30分32秒)
- ・ご指摘ありがとうございます。 - あびる (2011年09月06日22時24分44秒)
- ・畔蒜不動産は、昔お得意様でしたよ^^ - にゃん (2011年09月28日16時08分41秒)
- ・私の母は阿比留さんのファンで毎日私と母と阿比留さん元気かな？とか色々な話してます - 広美 (2012年03月29日23時18分00秒)
- ・I am McFall but my mother is 阿比留 . She is from 対馬 . She lives in 対馬 now with my father. - Don McFall (2020年09月17日12時47分01秒)